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Председатель РОО "Спортивный клуб "Альфа-Битца" Бочаров Геннадий  Иванович
написал благодарственное письмо, в котором от имени жителей всего  округа увидел
как "в последнее время делается очень  много в направлении развития и популяризации
спортивного образа жизни в  Юго-Западном округе".

  

Мы, жители района Ясенево, ни в коей мере  не можем поддержать утверждение
спортсмена Бочарова Г.И. , взявшего на  себя ответственность отвешивать
благодарственные реверансы ДПиООС от  имени всего округа за "развитие и
популяризацию спортивного образа жизни  в ЮЗАО". В районе Ясенево, Теплый Стан и
Коньково, например, которые  являются неотъемлемой частью  ЮЗАО, мы наблюдаем со
стороны ДПиООС популяризацию строительства  шашлычных, под закодированным
названием "Входная группа" с "продукцией  общественного питания", а не лыжные
трассы и велодорожки в Битцевском  лесу.

      

оригинал

  

  

Мнение народа о деятельности Кульбачевского. (Частушка)
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http://www.dpioos.ru/eco/ru/help_information/o_594
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Как Антон наш, Кульбачевский, любит строить и рубить.

  

Ну что за фантазия? - Вот такие безобразия.

  

Вроде благие дела, но только для строителя.

  

А не для Департамента природоохраны руководителя.

  

Нужно ведь совсем немного - лес любить, жалеть природу.

  

Молодняк весной сажать. Парк чуть-чуть хоть убирать.

  

Если нет таких желаний, больше нравиться рубить,

  

Уходите вы с поста. Не надо народные парки губить!

  

  

Автор: Волкова Оксана, многодетная мама, жительница Чертанова.
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